

LE COUT DE LA VIE
Sur la proposition du Ministre de l'Agriculture un décret est rendu qui permettra la constatation des prix à la production et à la consommation et l'établissement des cours moyens des denrées

MORT DE DEUX EVÊQUES
Mgr Lacroix
On annonce le décès de Mgr Lacroix, ancien évêque de Cambrai, professeur à la Sorbonne, décédé subitement en sa villa 'Richelieu' à Pougues-les-Eaux, des suites d'une embolie.

Un service funèbre à la mémoire du chanoine Collin
SÉNATEUR DE LA MOSELLE
Paris, 31 janvier. — Les œuvres de prières et de dames de St-François de Sales, fondées par l'abbé Chaumont et Mme Carré de Lalberg et qui présidaient M. le chanoine Collin, sénateur de la Moselle, ont fait célébrer, à l'église Saint-Thomas d'Aquin, à Paris, un service solennel à la mémoire de leur président défunt.

LA GRIPPE
A PARIS
Paris, 31 janvier. — On signale que si l'épidémie de grippe paraît avoir terminé de s'étendre à Paris, elle n'a, par contre, amené dans les cours de ses dix derniers jours, plus de cas graves qu'au moment de son apparition. Elle a provoqué dans les hôpitaux ces dix derniers jours, 51 décès.

LA GRIPPE
A PARIS
Paris, 31 janvier. — On signale que si l'épidémie de grippe paraît avoir terminé de s'étendre à Paris, elle n'a, par contre, amené dans les cours de ses dix derniers jours, plus de cas graves qu'au moment de son apparition. Elle a provoqué dans les hôpitaux ces dix derniers jours, 51 décès.

LE COUT DE LA VIE
Sur la proposition du Ministre de l'Agriculture un décret est rendu qui permettra la constatation des prix à la production et à la consommation et l'établissement des cours moyens des denrées

MORT DE DEUX EVÊQUES
Mgr Lacroix
On annonce le décès de Mgr Lacroix, ancien évêque de Cambrai, professeur à la Sorbonne, décédé subitement en sa villa 'Richelieu' à Pougues-les-Eaux, des suites d'une embolie.

Un service funèbre à la mémoire du chanoine Collin
SÉNATEUR DE LA MOSELLE
Paris, 31 janvier. — Les œuvres de prières et de dames de St-François de Sales, fondées par l'abbé Chaumont et Mme Carré de Lalberg et qui présidaient M. le chanoine Collin, sénateur de la Moselle, ont fait célébrer, à l'église Saint-Thomas d'Aquin, à Paris, un service solennel à la mémoire de leur président défunt.

LA GRIPPE
A PARIS
Paris, 31 janvier. — On signale que si l'épidémie de grippe paraît avoir terminé de s'étendre à Paris, elle n'a, par contre, amené dans les cours de ses dix derniers jours, plus de cas graves qu'au moment de son apparition. Elle a provoqué dans les hôpitaux ces dix derniers jours, 51 décès.

LA GRIPPE
A PARIS
Paris, 31 janvier. — On signale que si l'épidémie de grippe paraît avoir terminé de s'étendre à Paris, elle n'a, par contre, amené dans les cours de ses dix derniers jours, plus de cas graves qu'au moment de son apparition. Elle a provoqué dans les hôpitaux ces dix derniers jours, 51 décès.

Lettre de Bruxelles
UN DOUBLE DEUIL CHEZ LES JESUITES
LE PERE CASTELAIN, SAVANT, MORALISTE ET SOCIOLOGUE. — LE MAITRE D'UN ROI. — LE PERE PAQUET, VERTUEUX DE LA BONTÉ. — HÉROS NATIONAL.

Bruxelles, 31 janvier 1922.
Les Jésuites belges, récemment, sous un coup, de perdre deux hommes de la plus haute valeur et qui laisseraient cet ordre amoindri si l'on ne connaissait sa fécondité et sa richesse en personnalités. Le Père Paquet est mort, à Arlon, à peine âgé de 60 ans. A Namur, le Père Castelain a rendu à Dieu son âme, à l'âge de 92 ans. Deux grands figures et deux caractères. Ils ont tracé dans l'histoire morale et scientifique de la Belgique, des allées magnifiques... à des titres divers.

EFFROYABLE CYNISME
— Et vous avez bu de l'alcool, avant de noyer vos enfants, c'était sans doute pour vous donner du courage? lui ont alors demandé les gardarmes.

PETITES NOUVELLES
Une très violente tempête règne depuis samedi dernier sur l'Océan atlantique. On s'attendait à New-York, dont 20 transports de voyageurs, qui ont essuyé toutes les violences de la tempête, à être arrivés dimanche. Mais un retard de trois jours, la tempête ayant démonté sa timonerie. Les cabines de passagers avaient été démolies.

Le nouveau président de l'A.C.J.F.
M. Flory a été élu président de l'A.C.J.F. par 587 voix sur 645. Ce résultat a été acclamé par de longues acclamations.

Les coupables allemands s'enfuient de leur prison
Berlin, 31 janvier. — Le lieutenant Dittmar, qui avait été condamné à 4 ans de prison par le tribunal d'empire de Leipzig le 26 janvier 1921, pour complicité de meurtre et pour avoir coulé les chaloupes de sauvetage du navire-hôpital anglais 'Londonderry-Castle', et avait été enfermé à la prison de Nauenbourg, vient de s'enfuir manifestement avec la complicité de tierces personnes.

LES GRÈVES
A HALLUIN
Une centaine de tisserands de l'établissement de M. Glorieux, rue Saint-André, se sont mis en grève, mardi, pour protester contre le renvoi d'une ouvrière et contre des modifications apportées aux prix de façon.

L'HORRIBLE FORAÏT
D'UN PÈRE ALCOOLIQUE
Nous avons raconté l'atroce forfait d'Estienne Hugnet, qui, aux bannières de Dinant, ses quatre enfants en les noyant dans une mare, Hugnet, qui a été amené de Flandre à la prison de Dinant, par les gendarmes qui les premiers se rendirent à la ferme du bois Moty et arrêtèrent le père criminel. En cours de route, donné de nouveaux détails qui ajoutent encore s'il est possible à l'horreur de son forfait.

LES VENTES DE LONDRES
(L'Un correspondant particulier)
Londres, 31 janvier 1922.
Animation plus vive. Mèches de nouveaux très bruyants; croisés fins plus faciles; croisés moyens irréguliers.

LA MORT DE BENOÏT XV
Services funèbres dans la région
A ROUBAIX
A Notre-Dame. — C'est devant une assistance très recueillie de paroissiens que s'est déroulé, mardi, à 10 heures, le service funèbre à la mémoire de Sa Sainteté Benoît XV. Le messe de Requiem a été célébrée par M. le chanoine Battelle, doyen de la paroisse, et chantée par la chorale paroissiale.

NOS SOLDATS INCONNUS
Le Comité de Lorette, 4, rue des Fours, Arles, vient d'établir une liste de nos morts non reconnus échoués dans le secteur d'Albion (front de la Somme) avec la nomenclature des objets retrouvés sur les corps et susceptibles d'être d'identification.

LISTE DES CORPS INHUMÉS
A COURCELLES-LE-COMTE
Adjudant Darlan, Achille, 20^e territorial, livret militaire, papier à son nom. — Sergent Longue, Arthur, 10^e territorial, livret militaire, papier à son nom. — Sergent Lévêque, Louis, 10^e territorial, livret militaire, papier à son nom. — Sergent Lévêque, Louis, 10^e territorial, livret militaire, papier à son nom.

LES GRÈVES
A HALLUIN
Une centaine de tisserands de l'établissement de M. Glorieux, rue Saint-André, se sont mis en grève, mardi, pour protester contre le renvoi d'une ouvrière et contre des modifications apportées aux prix de façon.

LES GRÈVES
A HALLUIN
Une centaine de tisserands de l'établissement de M. Glorieux, rue Saint-André, se sont mis en grève, mardi, pour protester contre le renvoi d'une ouvrière et contre des modifications apportées aux prix de façon.

LES VENTES DE LONDRES
(L'Un correspondant particulier)
Londres, 31 janvier 1922.
Animation plus vive. Mèches de nouveaux très bruyants; croisés fins plus faciles; croisés moyens irréguliers.

LA MORT DE BENOÏT XV
Services funèbres dans la région
A ROUBAIX
A Notre-Dame. — C'est devant une assistance très recueillie de paroissiens que s'est déroulé, mardi, à 10 heures, le service funèbre à la mémoire de Sa Sainteté Benoît XV. Le messe de Requiem a été célébrée par M. le chanoine Battelle, doyen de la paroisse, et chantée par la chorale paroissiale.

NOS SOLDATS INCONNUS
Le Comité de Lorette, 4, rue des Fours, Arles, vient d'établir une liste de nos morts non reconnus échoués dans le secteur d'Albion (front de la Somme) avec la nomenclature des objets retrouvés sur les corps et susceptibles d'être d'identification.

LISTE DES CORPS INHUMÉS
A COURCELLES-LE-COMTE
Adjudant Darlan, Achille, 20^e territorial, livret militaire, papier à son nom. — Sergent Longue, Arthur, 10^e territorial, livret militaire, papier à son nom. — Sergent Lévêque, Louis, 10^e territorial, livret militaire, papier à son nom. — Sergent Lévêque, Louis, 10^e territorial, livret militaire, papier à son nom.

LES GRÈVES
A HALLUIN
Une centaine de tisserands de l'établissement de M. Glorieux, rue Saint-André, se sont mis en grève, mardi, pour protester contre le renvoi d'une ouvrière et contre des modifications apportées aux prix de façon.

LES GRÈVES
A HALLUIN
Une centaine de tisserands de l'établissement de M. Glorieux, rue Saint-André, se sont mis en grève, mardi, pour protester contre le renvoi d'une ouvrière et contre des modifications apportées aux prix de façon.

LES GRÈVES
A HALLUIN
Une centaine de tisserands de l'établissement de M. Glorieux, rue Saint-André, se sont mis en grève, mardi, pour protester contre le renvoi d'une ouvrière et contre des modifications apportées aux prix de façon.

Chronique Locale
ROUBAIX
Aujourd'hui, mercredi 17 février:
Aujourd'hui, saint Ignace; demain, Parisification. 32^e jour de l'année. Soleil: Lever à 7 h 22; coucher, à 16 h 47. Lune: Nouvelle du 27. Premier quartier, le 4 février. Caisse d'épargne: Séance de versements et de remboursements: de 9 h. à 10 h. 30.

Les Conférences sur l'Histoire Régionale
Le Comité d'Action Régionaliste nous demande d'informer les six cents abonnés à ses conférences et les autres auditeurs qui y assistent, qu'il a été décidé, pour les conférences de mars, les 4, 11 et 18; trois conférences en avril.

M. JOHN HOLDSWORTH.
Officier de l'Instruction Publique.
Nous apprenons avec vive satisfaction qu'un des membres influents de notre Cercle Polyglotte vient d'être nommé officier de l'Instruction Publique.

LES CONFÉRENCES
de M. l'abbé Desgranges à Roubaix
Il y a quelques semaines, nous annoncions que Roubaix aurait la bonne fortune de posséder, durant quelques temps, M. le chanoine Desgranges, l'éminent orateur qui s'est tant fait apprécier dans ses missions en France comme à l'étranger.

LES CONFÉRENCES
de M. l'abbé Desgranges à Roubaix
Il y a quelques semaines, nous annoncions que Roubaix aurait la bonne fortune de posséder, durant quelques temps, M. le chanoine Desgranges, l'éminent orateur qui s'est tant fait apprécier dans ses missions en France comme à l'étranger.

LES CONFÉRENCES
de M. l'abbé Desgranges à Roubaix
Il y a quelques semaines, nous annoncions que Roubaix aurait la bonne fortune de posséder, durant quelques temps, M. le chanoine Desgranges, l'éminent orateur qui s'est tant fait apprécier dans ses missions en France comme à l'étranger.

LES CONFÉRENCES
de M. l'abbé Desgranges à Roubaix
Il y a quelques semaines, nous annoncions que Roubaix aurait la bonne fortune de posséder, durant quelques temps, M. le chanoine Desgranges, l'éminent orateur qui s'est tant fait apprécier dans ses missions en France comme à l'étranger.

DERNIÈRE HEURE

Grave incident en Allemagne
COUPS DE FEU ENTRE CIVILS & SOLDATS FRANÇAIS
Morts et blessés
Berlin, 31 janvier. — On mande de Gielwitz à l'agence Wolff: La nuit dernière, au cours d'une perquisition dans une maison de Petersdorf, en Vise, la découverte d'armes cachées dans des coupes de feu ont été échangés entre des civils et des soldats français. Il y a, des deux côtés, des morts et des blessés. Le bruit court que les Français auraient 25 blessés et 2 tués.

L'IMPÔT SUR LES SALAIRES
LE FISC A RECOURS A LA SAISIE-ARRÊT
Paris, 31 janvier. — Le fisc, après maintes tergiversations, paraît résolu à assurer l'application de l'impôt sur les salaires. Des ordres ont été donnés, à cet effet, aux percepteurs pour qu'ils aient recours à la saisie-arrêt en vue d'assurer le recouvrement de l'impôt.

La question d'ajournement de la Conférence de Gênes
TRENTÉ-CINQ PAYS OFFICIELLEMENT INVITÉS
Londres, 31 janvier. — L'Agence Reuter dit, au sujet de la conférence de Gênes que, d'après les renseignements parvenus dans les milieux britanniques, il n'est nullement question d'ajourner cette conférence. On compte bien qu'elle s'ouvrira le 3 mars, c'est-à-dire à la date qui avait été primitivement fixée; elle durera vraisemblablement deux ou trois semaines.

Les échanges commerciaux entre la France et l'Italie
Paris, 31 janvier. — En vue de permettre la conclusion du «modus vivendi» provisoire, actuellement en négociation entre la France et l'Italie, les deux gouvernements ont décidé de proroger, d'un mois, le délai de dénonciation de l'accord de 1918. En conséquence, rien n'est changé jusqu'à nouvel ordre, au régime actuellement en vigueur pour les échanges commerciaux entre la France et l'Italie.

La destruction des animaux nuisibles
Proposition de loi contre les dommages aux récoltes
Paris, 31 janvier. — On a distribué, aujourd'hui, à la Chambre, la proposition de loi suivante déposée par MM. Georges Richard, Cadot, Evrard, Ferrand, Bernard, Bally, Mace.

Les échanges commerciaux entre la France et l'Italie
Paris, 31 janvier. — En vue de permettre la conclusion du «modus vivendi» provisoire, actuellement en négociation entre la France et l'Italie, les deux gouvernements ont décidé de proroger, d'un mois, le délai de dénonciation de l'accord de 1918. En conséquence, rien n'est changé jusqu'à nouvel ordre, au régime actuellement en vigueur pour les échanges commerciaux entre la France et l'Italie.

La destruction des animaux nuisibles
Proposition de loi contre les dommages aux récoltes
Paris, 31 janvier. — On a distribué, aujourd'hui, à la Chambre, la proposition de loi suivante déposée par MM. Georges Richard, Cadot, Evrard, Ferrand, Bernard, Bally, Mace.

Les échanges commerciaux entre la France et l'Italie
Paris, 31 janvier. — En vue de permettre la conclusion du «modus vivendi» provisoire, actuellement en négociation entre la France et l'Italie, les deux gouvernements ont décidé de proroger, d'un mois, le délai de dénonciation de l'accord de 1918. En conséquence, rien n'est changé jusqu'à nouvel ordre, au régime actuellement en vigueur pour les échanges commerciaux entre la France et l'Italie.

L'évasion du lieutenant Dittmar condamné pour crimes pendant la guerre par la Cour de Leipzig
Berlin, 31 janvier. — La 'Gazette de Naumbourg' donne les détails suivants sur l'évasion du lieutenant Dittmar: Trois ou quatre complices, venus du dehors, ont guetté pendant la nuit, le moment où le patrouille serait passée et, au lieu de l'arrêter, ils sont arrivés sur le mur, puis, à l'aide d'une corde, dans la cour intérieure de la prison. Dittmar avait scié, avec une scie très fine, les barreaux de sa cellule, puis il était descendu dans la cour au moyen de draps de lit attachés en corde. Cette corde s'étant cassée à mi-hauteur et le fugitif avait dû faire une chute de plusieurs mètres. Une automobile l'a emmené, aussitôt libéré.

PROCHAINE RENCONTRE A PARIS, DU GÉNÉRAL ALLENBY ET DE LORD CURZON
Londres, 31 janvier. — Une dépêche du Caire aux journaux annonce que le général Allenby, qui quittera Le Caire vendredi prochain, s'arrêtera probablement à Paris pour s'y rencontrer avec lord Curzon, lequel compte se rendre dans la capitale française mardi prochain.

A l'Académie de Médecine
La grippe
Paris, 31 janvier. — L'Académie de médecine, MM. Besançon et Letulle ont étudié les causes actuelles de la grippe. Ils estiment qu'aucun cas ne revêt la forme de pneumonie grippeuse.

Duellistes acharnés
Deux blessés
Pérouse, 31 janvier. — A la suite d'une polémique sur questions politiques, M. Miar, député, a eu, ce matin, deux duels au pistolet, avec le docteur Fellicioni et M. Pignetti.

Wagons dans un ravin en Espagne
Nombreux blessés
Saragosse, 31 janvier. — Au moment où passait un train de voyageurs près de la gare de Montagut, entre Saragosse et Barcelone, un bouleversement a rompu les attaches du train, et tandis que la machine emmenait quatre wagons, le reste du train est tombé dans un ravin de 7 mètres de hauteur. Il y a eu 19 blessés, dont plusieurs gravement.

L'évasion du lieutenant Dittmar condamné pour crimes pendant la guerre par la Cour de Leipzig
Berlin, 31 janvier. — La 'Gazette de Naumbourg' donne les détails suivants sur l'évasion du lieutenant Dittmar: Trois ou quatre complices, venus du dehors, ont guetté pendant la nuit, le moment où le patrouille serait passée et, au lieu de l'arrêter, ils sont arrivés sur le mur, puis, à l'aide d'une corde, dans la cour intérieure de la prison. Dittmar avait scié, avec une scie très fine, les barreaux de sa cellule, puis il était descendu dans la cour au moyen de draps de lit attachés en corde. Cette corde s'étant cassée à mi-hauteur et le fugitif avait dû faire une chute de plusieurs mètres. Une automobile l'a emmené, aussitôt libéré.

PROCHAINE RENCONTRE A PARIS, DU GÉNÉRAL ALLENBY ET DE LORD CURZON
Londres, 31 janvier. — Une dépêche du Caire aux journaux annonce que le général Allenby, qui quittera Le Caire vendredi prochain, s'arrêtera probablement à Paris pour s'y rencontrer avec lord Curzon, lequel compte se rendre dans la capitale française mardi prochain.

A l'Académie de Médecine
La grippe
Paris, 31 janvier. — L'Académie de médecine, MM. Besançon et Letulle ont étudié les causes actuelles de la grippe. Ils estiment qu'aucun cas ne revêt la forme de pneumonie grippeuse.

Duellistes acharnés
Deux blessés
Pérouse, 31 janvier. — A la suite d'une polémique sur questions politiques, M. Miar, député, a eu, ce matin, deux duels au pistolet, avec le docteur Fellicioni et M. Pignetti.

Wagons dans un ravin en Espagne
Nombreux blessés
Saragosse, 31 janvier. — Au moment où passait un train de voyageurs près de la gare de Montagut, entre Saragosse et Barcelone, un bouleversement a rompu les attaches du train, et tandis que la machine emmenait quatre wagons, le reste du train est tombé dans un ravin de 7 mètres de hauteur. Il y a eu 19 blessés, dont plusieurs gravement.

LES GRÈVES
A HALLUIN
Une centaine de tisserands de l'établissement de M. Glorieux, rue Saint-André, se sont mis en grève, mardi, pour protester contre le renvoi d'une ouvrière et contre des modifications apportées aux prix de façon.

LES GRÈVES
A HALLUIN
Une centaine de tisserands de l'établissement de M. Glorieux, rue Saint-André, se sont mis en grève, mardi, pour protester contre le renvoi d'une ouvrière et contre des modifications apportées aux prix de façon.

LES GRÈVES
A HALLUIN
Une centaine de tisserands de l'établissement de M. Glorieux, rue Saint-André, se sont mis en grève, mardi, pour protester contre le renvoi d'une ouvrière et contre des modifications apportées aux prix de façon.

LES GRÈVES
A HALLUIN
Une centaine de tisserands de l'établissement de M. Glorieux, rue Saint-André, se sont mis en grève, mardi, pour protester contre le renvoi d'une ouvrière et contre des modifications apportées aux prix de façon.

LES GRÈVES
A HALLUIN
Une centaine de tisserands de l'établissement de M. Glorieux, rue Saint-André, se sont mis en grève, mardi, pour protester contre le renvoi d'une ouvrière et contre des modifications apportées aux prix de façon.

LES GRÈVES
A HALLUIN
Une centaine de tisserands de l'établissement de M. Glorieux, rue Saint-André, se sont mis en grève, mardi, pour protester contre le renvoi d'une ouvrière et contre des modifications apportées aux prix de façon.

LES GRÈVES
A HALLUIN
Une centaine de tisserands de l'établissement de M. Glorieux, rue Saint-André, se sont mis en grève, mardi, pour protester contre le renvoi d'une ouvrière et contre des modifications apportées aux prix de façon.

LES GRÈVES
A HALLUIN
Une centaine de tisserands de l'établissement de M. Glorieux, rue Saint-André, se sont mis en grève, mardi, pour protester contre le renvoi d'une ouvrière et contre des modifications apportées aux prix de façon.

LES GRÈVES
A HALLUIN
Une centaine de tisserands de l'établissement de M. Glorieux, rue Saint-André, se sont mis en grève, mardi, pour protester contre le renvoi d'une ouvrière et contre des modifications apportées aux prix de façon.

LES GRÈVES
A HALLUIN
Une centaine de tisserands de l'établissement de M. Glorieux, rue Saint-André, se sont mis en grève, mardi, pour protester contre le renvoi d'une ouvrière et contre des modifications apportées aux prix de façon.